

## Sentido del deber

Señor Director:

Ayer una nota en su periódico da cuenta del éxito de la primera versión del Congreso del Futuro en Marruecos. Quisiéramos destacar la importancia para

nuestra labor como legisladores de participar de discusiones tan importantes como los límites éticos de la inteligencia artificial, la educación del presente para el mundo del futuro, o los desafíos de la transición energética, entre varios otros.

La organización de este evento ha llevado tres largos años, al Senado, a la Comisión de Desafíos del Futuro y a la Fundación Encuentros del Futuro, lo que ha permitido tener —tal y como ocurre en Chile con nuestro Congreso Futuro— exposiciones del mejor nivel.

Nuestro reconocimiento a todos quienes hicieron posible este primer evento en Marruecos. Y, por cierto, al gobierno marroquí, quien nos cursó la invitación para estar presentes con todo lo que ello involucra, en especial destacamos a su embajadora en Chile, Kenza El Ghali, que posibilitó nuestra presencia y la de los

expositores chilenos y extranjeros. Agradecemos la hospitalidad de parlamentarios y ministros que nos acogieron en Rabat.

Escuchar a filósofos, doctores y científicos —chilenos y de otras latitudes— de nivel mundial, sin duda constituye un privilegio; pero también, es una necesidad. Abordar estos temas ya no es optativo, sino un deber.

**Matías Walker**

**Ximena Rincón**

**Francisco Chahuán**

**Luciano Cruz- Coke**

**Paulina Vodanovic**